

Desde distintas partes del país, 5.250 estudiantes de la generación 2025 llegaron a los tres campus de la Universidad de Concepción, entregando un nuevo brío a los 106 años de historia de la Institución.

NOTICIAS UDEC
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: NOTICIAS UDEC

La generación 2025 de la Universidad de Concepción, compuesta por 5.250 estudiantes, llegó desde distintas partes del país para realizar su primer año de estudios en las 90 carreras que ofrece la institución en sus campus Concepción, Chillán y Los Ángeles.

Amistosas bienvenidas por Facultades, apadrinamiento de quienes están en segundo año, charlas introductorias, presentaciones de sus docentes y variadas actividades han sido sus primeras experiencias. Este miércoles 26 de marzo, en la Casa del Deporte, serán recibidos oficialmente por la Rectoría y la Dirección de Servicios Estudiantiles, quienes prepararon una feria con todo lo que un estudiante UdeC puede necesitar.

Parte de los nuevos integrantes de la comunidad UdeC compartieron su experiencia y cómo llegaron a la mejor Universidad del sur de Chile.

Apoyo familiar

Desde la Isla Grande de Chiloé llegó Daniela Cuevas Aguilar, para estudiar Ingeniería Civil Plan Común. Su abuelo vive aquí, lo que fue un gran sustento para su decisión. Escogió la UdeC "porque es la mejor 'U' del sur de Chile y porque me encanta el campus, todo mucho verde y la estructura es preciosa. Y sobre todo porque tiene una buena educación también". El campus lo conocía de antemano, pero no completo. "Es muy lindo, muy grande. Caminar en la mañana a 4.000 pasos no es chistoso, pero vale la pena. Sacas buenas piernas", fue su reflexión.

Gusto por el Campus Concepción

Para Felipe Galdámez Cartes su gusto por el campus fue determinante al postular a la UdeC. "Es tan bello, me encanta caminar hacia la facultad y hacia las clases viendo todos estos paisajes", reflexionó el alumno de primer año de Periodismo. Felipe revisó cuidadosamente la malla de la carrera antes de tomar la decisión, lo que se refleja en que ahora "me encanta todo lo que han hecho en clases, todo lo que han pasado y me enamoré completamente de la carrera y de la universidad".

Una opinión similar a la de Felipe la comparte su compañero de Periodismo, Tomás Henríquez Arévalo. El joven escogió a la Universidad

de Concepción "por su prestigio, porque es gigante y creo que es una de las escuelas de periodismo más prestigiosas de todo Chile".

Una ciudad más verde

Soledad Pino Ávalos entró a estudiar Administración Pública y Ciencia Política este 2025, dejando Antofagasta. Gracias a la admisión especial, pudo entrar a la UdeC en Concepción, una ciudad que no conocía anteriormente y en la que no tiene familia directa.

Consultada por sus primeras impresiones, Soledad considera que la ciudad es bella, sumando que "Antofagasta es puro desierto, calor. Acá hay mucho verde, árboles, todo bonito". El campus lo encontró grande y no lo ha conocido por completo, pero esto no es impedimento para recomendar a otros estudiantes de su zona de origen el atreverse a venir a la UdeC. "He compartido con gente de otras facultades, de Farmacia, de mi facultad. Son gente bacán. Los profesores también", destacó.

La ciencia como inspiración y meta

Desde Arica hasta la UdeC fue el viaje de Millaray Zambrana Riquelme, de 19 años. Eligió Concepción porque le atrajo la naturaleza y "el campus de la UdeC me otorga todo eso, espacio abierto, es bacán". Para Millaray, que tampoco tiene familia directa en la ciudad ni la conocía con anticipación, la calidad académica de nuestra Casa de Estudios fue la razón principal para postular, "especialmente en el área científica, que es el área en que yo me quiero desarrollar el futuro", identificó la ahora estudiante de Ingeniería Ambiental.

La ciudad le parece "bastante

90 CARRERAS OFRECE LA INSTITUCIÓN

Generación 2025 UdeC valora el prestigio de la Universidad, sus espacios y la calidad de su enseñanza

bonita y bien grande, me gustó eso". El campus le llamó la atención: sabía que era grande, pero no tanto. "Es como de risa cuando llego en la mañana y llego a la entrada temprano, pero después llego tarde a mis clases, porque son como 10 minutos caminando hasta los cubos, pero igual entretenido". Sus primeras semanas de clases le han gustado "especialmente por los profes, son muy simpáticos, me gustó como su onda y que son bastante cercanos los estudiantes".

Oportunidades que no estaban en su ciudad

Víctor Navarro Barría, de 19 años, escogió la UdeC para estudiar, dejando atrás Punta Arenas. "La carrera que quería estudiar, Administración Pública y Ciencia Política, no estaba en mi región. Siento que necesitaba cambiar de aire y me gusta eso de salir de la zona de confort y conocer", contó.

Víctor a Concepción son su hermano, que es psicólogo. La ciudad le ha parecido calurosa, así que está acostumbrándose a de a poco, pues viene "con la costumbre de un aire mucho más frío, de la lluvia y viento súper fuerte". El campus le pareció "súper bonito", especialmente la zona de los pastos y "el poder estar ahí tirado, que nadie te moleste. Impresionante".

Cercanía y buena infraestructura

Martín Victoriano Fernández entró a estudiar Geografía. Para él, la UdeC fue siempre su primera opción. El joven de Talcahuano cree que en sus primeras semanas "las clases están entretenidas, los profes simpáticos, y también me tocó una generación que de momento también es muy simpática". Destacó el prestigio de la enseñanza en la UdeC y que "también me gusta como es por dentro, tan grande, amplia, su infraestructura, todo".

Alumnos (as) destacan la calidad de infraestructura del campus.



Antofagasta es puro desierto, calor. Acá hay mucho verde, árboles, todo bonito"

SOLEDAD PINO
 ESTUDIANTE DE PRIMER AÑO